



Die Kumpel der Brückengleisbaubrigade „Morgenrot“ vom Tagebau Scado des VEB Braunkohlenkombinat „Glückauf“ stehen mit Einbruch des Winters im harten Kampf um die Kohle. Ihr Ziel ist es, trotz der Witterungsunbilden, die Planerfüllung des Kombinat mit zu gewährleisten.

Foto: ZB/Schutt

beitragen, daß die Grundorganisationen niveauvolle Mitgliederversammlungen als Hebel betrachten, um die gesamte Bildungs- und Erziehungsarbeit in den APO zu verbessern. Deswegen überprüfen die Genossen stets ihre Mitgliederversammlungen auf den erzieherischen Wert. Sie untersuchen, wie die Genossen auf ihre Arbeitskollegen ausstrahlen. Die Leitung legt Wert darauf, in den Mitgliederversammlungen die gesamte Politik unserer Partei und des Staates einschließlich der Außenpolitik sowie Probleme der internationalen Arbeiterbewegung zu behandeln. Das befähigt die Parteimitglieder zu einer konkreten politisch-ideologischen Arbeit mit ihren Kollegen. Dabei weisen sie darauf hin, daß es — was das höhere Niveau der politisch-ideologischen Arbeit in der Mitgliederversammlung angeht — noch einige nicht zu Ende gedachte Überlegungen bzw. ungelöste Aufgaben gibt.